

Konsumtive Veränderungsnachweise

Lfd.Nr. Begründung

- 22 Der Digitalisierungsprozess in den Schulen hat sich aufgrund der aktuellen Situation im Umgang mit Corona-Pandemie beschleunigt, sodass mit der Anschaffung von mobilen Endgeräten, Smartboards und der cloudbasierten Unterrichtsmethodik in der IT Grundstruktur angepasst werden muss. Um die bereits durchgeführten Investitionen (Glasfasernetzausbau an allen Schulen) auch nutzen zu können, ist es erforderlich entsprechende Tarife bei den Providern abzuschließen. Aufgrund der hohen Schülerzahlen und der daraus resultierenden zu verarbeitenden Datenmengen an den drei weiterführenden Schulen bedarf es einer symmetrischen Gigabitleitung.
- 23 Korrektur
- 24 Der Digitalisierungsprozess in den Schulen hat sich aufgrund der aktuellen Situation im Umgang mit Corona-Pandemie beschleunigt, sodass mit der Anschaffung von mobilen Endgeräten, Smartboards und der cloudbasierten Unterrichtsmethodik in der IT Grundstruktur angepasst werden muss. Um die bereits durchgeführten Investitionen (Glasfasernetzausbau an allen Schulen) auch nutzen zu können, ist es erforderlich entsprechende Tarife bei den Providern abzuschließen. Aufgrund der hohen Schülerzahlen und der daraus resultierenden zu verarbeitenden Datenmengen an den drei weiterführenden Schulen bedarf es einer symmetrischen Gigabitleitung.